

3年生、大学入学共通テスト100日前ガイダンス

大学入試センター試験に代わって来年1月に第1回目が行われる大学入学共通テストまで、およそ100日となった10月8日（木）、3年生に向けてのガイダンスが実施されました。例年この時期は、入試に向けて気持ちを引き締める、あるいは気持ちを高めるため、このようなガイダンスや集会を開く学校が多いと思います。

学年主任、進路指導主事の挨拶に続き、佐々木副校長が講師として講演を行いました。自分が受験生のときの経験や、他校で学年主任を務めていたときの経験をもとに、「志望大学や学部・学科に対するこだわりを持つ」、「苦手科目から逃げない」、「1点を大切にする」ことや、今後の模試受験の際のポイント等、様々な観点から話をされました。また、資料として配付した『受験生が絶対使ってはいけない100の言葉』にも触れ、「結果を変えるには行動を、行動を変えるには考え方を、考え方を変えるには言葉を変えよう。そのために、ネガティブな言葉を口にしないようにしましょう」と呼びかけ、最後に、「支えてくれる方々の思いも大切にしながら、ひたすら前を向き続け、学年全体で入試に向かって行って欲しい」と、3年生にエールを送りました。

